
家委会竞选发言稿(通用7篇)
范文为教学中作为模范的文章，也常常用来指写作的模板。
常常用于文秘写作的参考，也可以作为演讲材料编写前的参
考。范文书写有哪些要求呢？我们怎样才能写好一篇范文呢？
接下来小编就给大家介绍一下优秀的范文该怎么写，我们一
起来看一看吧。

家委会竞选发言稿篇一

尊敬的各位老师、家长朋友们：

大家下午好！本人名叫高原，是高悦馨同学的家长。在这里
首先感谢学校、老师给予我这么好的一个机会，感谢大家的
信任与厚爱，我很荣幸地当选为本班的家委会成员之一，能
站在这里和大家共同探讨孩子的成长教育相关事宜。我们选
择了实验小学这所名校，事实证明我们的选择是正确的，通
过近一个月的教育，我们的孩子逐渐成熟起来，老师们落落
大方的举止、生活朴实的作风、勤奋好学的精神，潜移默化
地影响着我们的孩子，让他（她）们在这里养成良好的学习
和生活习惯，正是由于老师们对孩子的无私奉献和谆谆教导，
使每个孩子都有了可喜的进步。在此，我代表与会的各位家
长对各位老师的辛勤教育表示衷心的感谢！

大家知道，“小学教育的目的就是培养孩子良好的学习习
惯”，而良好的学习习惯的养成不能仅仅依靠学校的力量，
还需要我们所有家长一起共同努力。家委会就是在培养孩子
们健康成长的过程中，沟通学校、家长和孩子们的桥梁和纽
带，为了使孩子们健康快乐的学习、成长，家委会要当好老
师的好帮手，学校教育、教学工作的好参谋，实现学校、家
庭和社会的一体化教育，努力把本班办成本校的优秀班级。

为了履行好家委会的职责，我想要重点做好以下几个方面的



工作：

一是做好基础工作，发挥家委会组织职能。因为，今年我们
是第一次组建家委会，因此，8月28日学校第一天报到时，本着
“自愿报名、积极参与”的原则，有13位家长朋友们自愿报
名承担家委会的职责，经与各位家长沟通并报经学校班主任
同意，一（1）班家委会今天正式成立。家委会成立后，将按
照学校、家委会工作要求，制定家委会工作章程、计划和岗
位职责，明确每位成员的工作目标，并由家委会及时在班级
网上进行公布。

目前，家委会成员组织构成如下：由家委会主任（1人）、家
委会副主任（1人）、家委会下设三个部门，财务部（2人）、
办公室（若干人）、业务部（若干人）组成，以后将根据具
体情况再设置一些部门。

二是密切联系，当好家长与学校沟通的桥梁。家委会将征求
家长对学校教育工作、班级工作等的意见和建议，及时向学
校反溃家长朋友们今后对学校的管理和老师的教育方法有什
么好的建议或者其他要求，随时可以与家委会联系，我们一
定会尽职尽责，及时把家长的心声传达给学校和老师，让学
校和老师及时了解家长们所关注的孩子学习与生活方面的主
要问题。

家委会将建立班级通讯名册，搭建qq等群多样化的沟通平台，
建立高频、有效的沟通渠道，加强本班同学之间、家长之间，
以及家长与老师之间的沟通交流和联系，就孩子的成长、家
庭的教育、学校的活动交流金点子、好经验，互通信息，交
流情感，从而起到连接同学、家长、学校和老师之间的桥梁
作用。

三是做好家校协作，当好学生们联系学校的纽带，开展各项
创新教育活动。现在的孩子都是独生子女，平时都缺少固定
伙伴，学校的同学是孩子们最为宝贵的朋友和伙伴，家委会



将不定期举行班级课外集体活动，丰富孩子的课外生活。我
们的各位家长，都是来自社会的各个阶层的精英，家委会倡
导各位家长奉献出自己及家庭中的各种资源，为学校班级的
各类主题活动提供多方的服务和支持。

各位老师、家长朋友们：

孩子的成长离不开学校这片沃土，离不开园丁们的辛勤培育。
一个孩子的全面发展是家校教育共同努力的结果，家委会开
展的活动作为学校课堂教学的延伸，在素质教育中有着不可
替代的作用，让我们携起手来，共同努力把一年级（1）班建
设好，让我们的孩子在健康、快乐的环境中茁壮成长。

谢谢各位老师和家长朋友们对家委会的关心、帮助和支持。

家委会竞选发言稿篇二

尊敬的滨河小学领导、家委会成员及家长朋友们：

大家晚上好！我是滨河小学一（2）班刘仕嘉的妈妈，很荣幸
今天能在这里与大家一起参与竞选，我要竞选的是一年级家
委会的年级委员及校委会康体部，希望得到大家的支持！首
先在此非常感谢滨河小学给我们大家提供了这样一个难得的
学习、交流的机会。此刻我的心情很激动，既兴奋又忐忑。

先说说我为什么参选吧，最主要的目的就是为了孩子给我们
所有的家长做一个积极的表率。关爱孩子，由我做起！我的
优势是：

三、我有精力，能全力配合学校的各项活动，机动灵活的完
场学校临时布置的各项任务；

四、也是最重要的，我有爱心，怎么说我也是当下最流行的
八零后母亲，对于教育和认知是最能感同身受的，从小我们



所受的教育就是与人为善，做人真诚，常怀一颗感恩之心，
老师们的辛苦与不易，孩子们的自尊与天性，都应该得到我
们的尊重与爱护。

加入家委会后，请各位相信：我要努力做到，配合学校、老
师对学生的.爱，联合家长对子女的爱，将我们大家的爱整合
在一起，形成教育的合力，让我们的孩子健康成长，快乐学
习！

最好祝我们的滨河小学越办越好！我们的滨小家教会永远朝
气蓬勃！

家委会竞选发言稿篇三

尊敬的老师，在座的家长们：

大家好，我是104班童浩涵的妈妈，很高兴能站在这里，参加
班级家委会的竞选。那天早上收到李老师发来的关于家委会
的短信，我就和儿子说，妈妈要参加家委会，麻烦帮妈妈去
报个名。之所以我把报名的任务交给孩子，就是想让他知道，
我们做家长的，在时刻关注着他在学校里的生活和学习，家
长绝不会游离于老师与孩子之外，我们很愿意，也必须参与
进来。那天儿子放学后很高兴的对我说，妈妈，我已经帮你
报好名了，我们可是第一个报名的哦。哈哈，谢谢你，宝贝。
那时我深深的感受到了孩子的欣悦。

在孩子的幼儿园时期，我很荣幸的成为家委会一员，除了参
与班级的助教活动外，也成功的组织了几次活动，包括秋游
和毕业餐会，得到了老师和家长的众多好评。这些活动基本
都是家长自发组织的，秋游主要是通过爬山、游戏、聚餐等
形式让孩子们接近自然，感受生活。而毕业餐会则采用派对
的形式，让孩子们在热闹欢快中记住幼儿园的老师和嬷嬷，
记住那些朝夕相处的小伙伴，记住自己人生第一阶段的学习
生涯。所以那段家委会的经历让我受益匪浅，孩子也更愿意



和我分享幼儿园的种种片段，因为他知道，妈妈在时刻关注
着他，亲子关系变得十分融洽。

现在孩子上小学了，他们将更多的注重学习习惯的培养，学
习兴趣的开发，以及学习知识的积累。我们从一开始的迷茫
与不安，慢慢变得坦然和适应。感谢近三个月来老师对孩子
们的教诲和指导，感谢你们的辛苦付出，让我们看到了孩子
们的巨大进步。现在，请让我们也加入进来，做好学校和家
庭，老师和家长之间的桥梁，协助老师们做好班级工作，为
孩子们更好的学习和生活服务。

最后我再简单介绍一下自己的情况。我是一名律师，主要操
作婚姻家庭、劳动用工等民事法律事务，因为工作内容弹性，
所以很多时间可以由自己控制和安排，这点也是我想参与家
委会的基础条件，有了这个基础条件，加上自己的一份热情
和爱心，我相信我一个可以把家委会工作做好。谢谢大家!

家委会竞选发言稿篇四

尊敬的各位老师、各位家长朋友：

你们好！

非常感谢金帆实验学校给我们提供了这样一个难得的交流机
会，也很荣幸能成为金帆实验学校首届家长委员会的候选人。
这次选举会与其说是选举家长委员，还不如说是我们一起探
讨育儿经验或者说是为即将成立的家长委员会献计献策。

孩子是家庭的希望，是祖国的未来，为了孩子美好的明天，
今天我们聚集在一起。首先请允许我代表各位家长朋友，向
悉心哺育和关心我们孩子成长的辛勤的园丁表示崇高的敬意
和衷心的感谢！是老师将知识无私地传授给我们的孩子，使
他们健康地成长，是老师将爱无私地奉献给这些雏鹰，使他
们展翅飞翔。



金帆实验学校是一所崭新的学校，教学理念也是一流的，开
学短短的不到三个月时间，从我孩子反馈的信息来看，确实
不错。孩子那种求知欲望到得到满足的眼神中，我们不难看
出学校的前景和老师们的敬业精神，我相信孩子们一定会健
康成长！

我们只有一个孩子，这些孩子是我们做父母的心中的宝贝，
是我们每一个家庭的希望。哪一位家长不望子成龙？哪一位
家长不望女成凤？所以，在孩子还没出生的时候，我们就给
他们进行胎教；在上幼儿园前，又把他们抱到早教中心，生
怕自己的孩子落后别人半步；要上幼儿园了，我们又千方百
计把他们塞进星最多的幼儿园，接着，为他们找琴棋书画的
老师；孩子刚上幼儿园大班，我们又忙着四处寻找一所好的
小学。现在，我们终于把孩子送进了理想的学校，送进了培
养人才的摇篮。但不能就此以为我们已经把接力棒交给了学
校，因为，这不是4×100米接力赛。我们养育孩子的马拉松
才刚刚开始。

教育是一份责任，教育是一门艺术，在孩子成长的每一个阶
段都不能离开老师的教导，不能缺少家庭的关怀。学校教育
教学工作离不开社会和家长的各方面支持、关心和理解。今
天，金帆实验学校成立了家长委员会，为我们家长朋友搭建
了一个和学校、老师相互交流、相互沟通平台，让我们有机
会和学校一起共同担负起孩子健康成长的重任，这是学校对
我们的信任，同时，也是我们应该承担的一份责任。

作为家长委员会的候选人，我清楚地认识到自己即将承担的
职责和责任，我将尽我所能，认真做好以下几个方面：

1、发挥好桥梁和纽带的作用。我希望借助家长委员会这个平
台，我能让家长朋友们及时明确学校在各个阶段对家长教育
子女的工作的要求。同时使家长们对学校有一个更深入的了
解，了解孩子们在学校里到底都干了些什么？学习上有哪些
不足之处？配合学校开展对学生的教育活动（如社会实践、



亲子活动等）。

2、做好家校沟通工作。借助电话、短信、qq、邮件等手段，我
可以把家长们收集起来的孩子反映的一些合理情况，如对老
师上课的一些看法、住校期间困惑等及时反馈到学校，让学
校有针对性地进行及时调整。同时，我将注意收集家长朋友
们对学校教育教学管理工作的意见和合理化建议，及时反馈
给学校，共同交流加强学校与家长的沟通。通过沟通能够彼
此了解一些情况，通过沟通能够及时调整和改进学校、家庭
的教育方式，让我们的孩子尽情体会学习与生活的快乐，在
快乐中成长成才。

3、定期举办家长学校，或请相关专家给我们进行教育孩子的
专业

家委会竞选发言稿篇五

尊敬的老师，在座的家长们：

大家好，我是104班童浩涵的妈妈，很高兴能站在这里，参加
班级家委会的竞选。那天早上收到李老师发来的关于家委会
的短信，我就和儿子说，妈妈要参加家委会，麻烦帮妈妈去
报个名。之所以我把报名的任务交给孩子，就是想让他知道，
我们做家长的，在时刻关注着他在学校里的生活和学习，家
长绝不会游离于老师与孩子之外，我们很愿意，也必须参与
进来。那天儿子放学后很高兴的对我说，妈妈，我已经帮你
报好名了，我们可是第一个报名的哦。哈哈，谢谢你，宝贝。
那时我深深的感受到了孩子的欣悦。

在孩子的幼儿园时期，我很荣幸的成为家委会一员，除了参
与班级的助教活动外，也成功的组织了几次活动，包括秋游
和毕业餐会，得到了老师和家长的众多好评。这些活动基本
都是家长自发组织的，秋游主要是通过爬山、游戏、聚餐等
形式让孩子们接近自然，感受生活。而毕业餐会则采用派对



的形式，让孩子们在热闹欢快中记住幼儿园的老师和嬷嬷，
记住那些朝夕相处的小伙伴，记住自己人生第一阶段的学习
生涯。所以那段家委会的经历让我受益匪浅，孩子也更愿意
和我分享幼儿园的种种片段，因为他知道，妈妈在时刻关注
着他，亲子关系变得十分融洽。

现在孩子上小学了，他们将更多的注重学习习惯的培养，学
习兴趣的开发，以及学习知识的积累。我们从一开始的迷茫
与不安，慢慢变得坦然和适应。感谢近三个月来老师对孩子
们的教诲和指导，感谢你们的辛苦付出，让我们看到了孩子
们的巨大进步。现在，请让我们也加入进来，做好学校和家
庭，老师和家长之间的桥梁，协助老师们做好班级工作，为
孩子们更好的学习和生活服务。

最后我再简单介绍一下自己的情况。我是一名律师，主要操
作婚姻家庭、劳动用工等民事法律事务，因为工作内容弹性，
所以很多时间可以由自己控制和安排，这点也是我想参与家
委会的基础条件，有了这个基础条件，加上自己的一份热情
和爱心，我相信我一个可以把家委会工作做好。谢谢大家！

家委会竞选发言稿篇六

大家好，我是杨广浩妈妈，很高兴与大家在一起共同探讨孩
子的教育问题。

一直希望能有机会同老师和各位家长朋友更深入地交流，互
相学习，取长补短，感谢学校给我们提供了这样一个机会，
也希望能够加入家长委员会，成为其中光荣的一员，为学校
为更多的孩子尽微薄之力。

相信各位家长朋友肯定都和我一样非常关心孩子的成长，也
都非常想将孩子培养成为一个综合素质优秀的人才，这是一
个艰难而又漫长的过程。和大家一样，我也是第一次当家长，
没有什么经验，在摸索中寻找适合孩子的教育方法。孩子长



到这么大，我的感想挺多的。下面我谈一谈我在教育孩子过
程中的两点做法，这两点做法对杨广浩效果比较好。

我从来没有逼着杨广浩去学一些特长班，我认为没有兴趣逼
着学效果肯定不好。我听说小男孩学围棋很好，特别对上课
坐不住的男孩子更好，杨广浩就属于那种坐不住的孩子。我
想送他去学，但又怕他半途而废，那时他刚上幼儿园大班，。
恰巧那时棋院每个周派围棋老师到幼儿园免费教棋，说是为
了弘扬国粹围棋，大家也都明白是怎么回事。我对围棋一窍
不通，为了培养他下围棋的兴趣，我上网下载资料，学习下
围棋，学会了以后，再和他下。一开始是我想方设法邀请他
下，为了提高他的兴趣还故意输给他，那时他对围棋只能说
是不拒绝，可下着下着就有兴趣了，同时在幼儿园上课的时
候他的棋艺还得到了老师的肯定，这更激发了杨广浩学习围
棋的兴趣，后来就变成他邀请我下。

半年之后，顺理成章他提出：我要去棋院学围棋。学了一年
多，由于各种各样的原因，没再继续学。不过现在他的兴趣
仍不减当年，经常邀请我同他下围棋，还有象棋，我经常是
他的手下败将。他还经常说：你答应我的事没做到，你必须
陪我下三盘棋。有时我懒，不愿下，只能同他好好商量：今
天太晚了，咱就下一盘行不行?我们俩经常这样讨价还价。杨
广浩就是这样，兴趣一旦培养起来后，就一发不可收拾。也
就是从那一次让我对家校联合教育孩子有了新的认识。

每天我都陪孩子一起读书，正确引导他去读一些好书。杨广
浩原来只对自然奥秘之类的书感兴趣，只要去书店，肯定就
是奔着这一类书去的，再还有阿衰之类的他也喜欢。后来王
老师说《夏洛的网》、《爱的教育》这两本书很好，所以我
就买给杨广浩看，一开始他并不喜欢看，有时还特别不耐烦
地对我说：“你就想让我看《夏洛的网》，我不想看。”不
愿看，我得想办法让他爱看，象刘老师说得：得和孩子斗智
斗勇。他不看，我看，杨广浩见我看得津津有味，一会儿他
就凑过来了，这时我不失时机地找出其中的一个挺好玩的插



图给他看，并指着描写这个插图的那段文字很夸张地读给他
听，他一听来了兴趣，我一看有门，马上提出：咱俩一起看
吧?看完之后，我们俩就一起讨论书中的故事情节，总结书中
主人公的性格特点及有趣的对话，这时的杨广浩热情高涨。
大约用了两个周的时间，读完了《夏洛的网》，我又用同样
的方法让他喜欢上了《爱的教育》，这本书的确不错，杨广
浩已经读了一半了。我一般要求杨广浩八点半必须洗刷完毕
上床准备睡觉，不过也有晚的时候，比如这个周一有点晚了，
我就对他说：我给你读吧，你只要闭着眼睛听就行了。

等我读完一篇之后，就看他睁着眼睛看着我美滋滋地对我说：
妈妈，听着故事睡觉，真舒服。从这一点可以看出，他已经
把读书当成了一种享受。现在他每天都能坚持读书，已经养
成习惯了。自从读书之后，杨广浩的写作水平也有所提高，
读过的书中的一些好句子已经能够用到作文中。

我想如果学校不要求孩子读书，我也不会这么重视，孩子也
不可能这么听话。因为不光孩子有惰性，大人也有惰性。对
于孩子来说，在家里做了，不但能得到家长的肯定，到了学
校还能够得到老师的肯定、表扬甚至奖励，更能让他劲头十
足;对于家长来说，孩子的进步是对我们的最大的安慰，付出
再多也高兴。我觉得这又是家校联合极大地激发了孩子的兴
趣。

以上两点是我做了，也收到了一定的效果，不过随着孩子一
天天长大，会有更多的问题出现在我们面前，我现在也是在
摸着石头过河，在反思中不断总结不断改进教育孩子的方法，
真心希望在学校和家长的共同努力下能让孩子成人成才，希
望从大家身上学到更好的教育孩子的方法，希望能够成为家
长委员会中的一员，谢谢大家。

家委会竞选发言稿篇七

大家好!我是三年级一班xxx同学的家长，同时也是家委会的



一员，今天能够坐在这里，我深感荣幸。请允许我代表全体
家长，向为孩子们的成长倾注了爱心与热情、汗水和智慧的
学校领导、老师们道声“辛苦了”!感谢各位老师为孩子们付
出的辛勤劳动！

“天下大计，教育为本”，做好孩子的教育问题，是关乎每
个家庭乃至整个社会的大事，感谢试验小学给我们这样一个
平台，共同商讨孩子们的教育问题。下面就有我说一下自己
不成熟的看法。

为了履行好家委会的职责，我想要重点做好以下几个方面的
工作：

一是做好基础工作，发挥家委会组织职能。制定家委会工作
章程、计划和岗位职责，明确每位成员的工作目标。根据每
位家长职业特点，擅长领域，发挥每位家委会成员的作用。

二是密切联系，当好家长与学校沟通的桥梁。家委会将征求
家长对学校教育工作、班级工作等的意见和建议，及时向学
校反溃家长朋友们今后对学校的管理和老师的教育方法有什
么好的建议或者其他要求，随时可以与家委会联系，我们一
定会尽职尽责，及时把家长的心声传达给学校和老师，让学
校和老师及时了解家长们所关注的孩子学习与生活方面的主
要问题。

家委会将建立班级通讯名册，搭建qq等群多样化的沟通平台，
建立高频、有效的沟通渠道，加强本班同学之间、家长之间，
以及家长与老师之间的沟通交流和联系，就孩子的成长、家
庭的教育、学校的活动交流金点子、好经验，互通信息，交
流情感，从而起到连接同学、家长、学校和老师之间的桥梁
作用。

三是做好家校协作，当好学生们联系学校的纽带，开展各项
创新教育活动。现在的孩子都是独生子女，平时都缺少固定



伙伴，学校的同学是孩子们最为宝贵的朋友和伙伴，家委会
将不定期举行班级课外集体活动，丰富孩子的课外生活。我
们的各位家长，都是来自社会的各个阶层的精英，家委会倡
导各位家长奉献出自己及家庭中的各种资源，为学校班级的
各类主题活动提供多方的服务和支持。

最后希望我们的家长委员会积极配合学校的教学，将家长委
员会越办越好！谢谢大家!


